## **PRESENTACIÓN**

Durante el año 2009 tuvimos la pérdida de tres importantes miembros de nuestra institución: El Dr. Fernando Cabieses Molina, destacado neurocirujano, estudioso y promotor de nuestras medicinas alternativas y primer rector de la Universidad Científica del Sur. El Dr. Hernán Miranda Cueto, huancavelicano de origen y trujillano por adopción y corazón, fue un notable infectólogo y profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo. Y, el Dr. Carlos Battilana Guanilo, recordado y muy estimado nefrólogo, profesor sanmarquino y decano de la Escuela de Medicina de la Universidad de Ciencias Aplicadas. Estoy seguro que serán recordados por siempre por todos aquellos que los conocieron.

Por otro lado, este año fue provechoso con la incorporación de nuevos académicos. Así, fueron incorporados como Académicos de Número los doctores: Guillermo Quiroz Jara, Gustavo Gonzales Rengifo, Raúl Morales Soto, Alejandro Bussalleu Rivera, Maria I. Quiroga de Michelena y Alfredo Barreda Bebín (en Arequipa). Asimismo, el Dr. Julio Lopera Quiroga fue incorporado como Académico Honorario (en Arequipa); y, el Dr. Duncan Pedersen (Canadá) fue incorporado como Académico Correspondiente.

Las diversas actividades académicas se llevaron a cabo de acuerdo a los principios rectores de la ANM, enfatizándose en los aspectos humanistas y sociales de la medicina nacional. Es de resaltar que por primera vez se llevó a cabo un curso sobre violencia y su impacto en la salud.

El 2 de noviembre se realizó la transferencia de cargos, con la cual el AN Dr. Melitón Arce Rodríguez, luego de una exitosa gestión, cedió la posta al AN Dr. Fausto Garmendia Lorena, destacado endocrinólogo y profesor sanmarquino.

Esta publicación sale retrasada por diversos motivos pero la idea es dejar un testimonio de las actividades de nuestra institución; y, fue posible gracias al empeño de nuestra bibliotecaria de aquel entonces, la Dra. Ladis Delpino, y por el auspicioso apoyo de la gestión del Dr. Fausto Garmendia, actual presidente de la ANM, y del Dr. Mayer Zaharia, nuestro tesorero. Agradecemos también el continuo apoyo de nuestra secretaria institucional, la Sra. Estela Soller.

AN DR. Oscar Pamo Reyna Junio del 2011.